



## Partido de voleibol sentado, entre privados de la libertad discapacitados

Bogotá, 24 de marzo de 2023. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario – INPEC. En el marco del mes del deporte en el Instituto, la Cárcel y Penitenciaria de Media Seguridad de Bucaramanga realizó partido de voleibol entre privados de la libertad discapacitados.

En el encuentro deportivo participaron 10 personas, que conformaron dos equipos y disputaron dos tiempos de 20 minutos, en donde lo más importante fue el respeto hacia el rival, la tolerancia y la cordialidad.

El objetivo de este evento fue propiciar la actividad física, como método contra el estrés, y para contrarrestar los malos hábitos, también despertar la empatía por el deporte entre las personas con algún tipo de discapacidad, para generar inclusión y oportunidades.

"Estas ocasiones son especiales porque es una manera de distraernos, de salir de la rutina y encontrar en el deporte esos medios para alejarnos de las situaciones difíciles que tenemos" Afirma Evelio García Mora, privado de la libertad discapacitado.

Oficina Asesora de Comunicaciones

**INPEC**